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Anfrage

Anfrage:
Aufgrund erheblicher Mängel soll der VIP-Container des Stadion Oberwerth Ende des Jahres
abgebaut werden. Falls sich keine Ersatzlösung findet, hätte das insbesondere für die Fußfallvereine
nachteilige finanzielle Auswirkungen.

Dazu fragen wir:

1. Wie sind die Eigentumsverhältnisse des VIP-Containers auf dem Stadiongelände?

2. Welche finanziellen Ausfälle bedeutet die Schließung des VIP-Containers für die Vereine?

3. Sind aufgrund der Schließung des VIP-Containers mit Kompensationsforderungen
gegenüber den Vereinen zu rechnen?

4. Welche Mängel weist der VIP-Container konkret auf?

5. Was wurde in den letzten 10 Jahren in die Instandhaltung des VIP-Containers investiert?

6. Gibt es neben den im Masterplan beschrieben Planungen, zeitnah geplante Maßnahmen
für den VIP-Bereich? Wenn ja, welche?

7. Was wurde seitens der Stadtverwaltung bisher unternommen, um den VIP-Container
schnellstmöglich instand zu setzen oder eine Ersatzlösung umzusetzen?

8. Mit welchen Kosten für die Stadt ist bei einer Instandsetzung des VIP-Containers bzw.
einer zeitnahen Ersatzlösung zu rechnen?

9. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob es mögliche Sponsor*innen der Vereine gibt, die bei
der Instandsetzung des VIP-Containers bzw. einer Ersatzlösung Unterstützung signalisiert
haben? Falls ja: Was ist hier der Sachstand?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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